

Ayuntamiento de Puebla mantiene finanzas sanas por cuarto año consecutivo: Standard & Poor's



- Foto: Especial

Resultado de este esfuerzo, iniciado cuando Tony Gali era presidente municipal, Standard & Poor's confirmó la calificación crediticia de largo plazo en escala nacional de mxAA al Ayuntamiento de la ciudad de Puebla, por cuarto año consecutivo. Por Central / @CentralPuebla / 17.05.2018

Una de las prioridades del Gobierno Municipal que encabeza el alcalde Luis Banck, es fortalecer las finanzas públicas municipales. Por ello impulsa estrategias para el control del gasto y la administración de sus recursos financieros.

Resultado de este esfuerzo, iniciado cuando Tony Gali era presidente municipal, Standard & Poor's confirmó la calificación crediticia de largo plazo en escala nacional de mxAA al Ayuntamiento de la ciudad de Puebla, por cuarto año consecutivo.

En este sentido, la perspectiva estable refleja la expectativa de que Puebla continúe presentando resultados fiscales sólidos con una tendencia a la baja en su nivel de deuda y una adecuada posición de liquidez.

Esta perspectiva estable, representa que la administración municipal mantendrá una gestión financiera prudente, por lo que se preservará la fortaleza fiscal del municipio durante los siguientes años.

De acuerdo con Standard & Poor's, el desempeño fiscal de Puebla se ha mantenido sólido en 2017, con un amplio superávit operativo y un resultado positivo después de un gasto de inversión mayor a 10 por ciento de los ingresos totales.

Asimismo, los constantes superávits fiscales se han traducido en niveles de deuda muy bajos y en una adecuada posición de liquidez en relación a las obligaciones de pago de deuda.

La información completa presentada por Standard & Poor's puede revisarse en este enlace:

https://www.standardandpoors.com/es_LA/delegate/getPDF?articleId=2038302&type=NEWS&subType=RATING_ACTION